

# Bataille d'O.V.N.I. dans le ciel du Béarn

Les spécialistes du Centre national d'études spatiales et Toulouse se sont rendus dans les Hautes-Pyrénées pour vérifier les déclarations faites par plusieurs jeunes gens qui ont observé dans la nuit du 9 au 10 juillet, et pendant plus de trois heures, une vingtaine d'O.V.N.I. qui ont produit un véritable ballet dans le ciel béarnais, entre 1 heure et 4 heures du matin.

Pierre Berriau, 17 ans, Alain Dieumegard, 16 ans, Armelle Sauneuf, 16 ans, Jean-Marie Guéry, 16 ans, tous étudiants ont observé tout d'abord un objet de petite dimension dégageant une lumière jaune aveuglante, et qu'ils aperçurent au ras du sol. Puis ils virent un objet de dix mètres de diamètre environ, qui présentait plusieurs sources lumineuses de couleurs différentes, qui basculera sur lui-même et présentera alors la forme d'une soucoupe qui s'éloigna vers les Pyrénées.

Dans les deux heures qui suivirent, les quatre jeunes gens ont assisté à un chassé-croisé d'objets de diverses formes, tailles et couleurs, semblant se livrer à une bataille aérienne, nombre d'entre eux projetant des éclairs fulgurants et multicolores.

Les jeunes gens n'ont rendu compte du spectacle auquel ils avaient assisté à la gendarmerie que quelques jours plus tard, quand ils apprirent que d'autres témoins avaient vu près de Pau un spectacle analogue.

Les observateurs du C.N.E.S. de Toulouse ont déclaré les observations des jeunes Béarnais intéressantes, tant par la concordance que par le sérieux des observateurs.